

— Samedi, voilà huit jours, Monseigneur se rendait à la paroisse des Ecureuils, pour faire visite à M. le curé Méthot, gravement malade depuis quelque temps. M. l'abbé Méthot a été vivement touché et consolé de cette paternelle démarche de Sa Grandeur. Le malade, bien que son état n'inspire pas de crainte de danger prochain, a reçu les derniers sacrements. Nos vénérés confrères voudront avoir un souvenir pour lui au Saint-Sacrifice.

— Par les soins de S. G. Mgr l'Archevêque, un court mémoire, sur la situation des catholiques dans la province de Québec, vient d'être expédié à Périgueux, France, pour le Congrès des Jurisconsultes catholiques qui s'y tiendra les 26 et 27 de ce mois courant.

MONTRÉAL

— M. H. Beaugrand, qui a joué un rôle considérable à Montréal durant assez longtemps, et qui s'était malheureusement éloigné de la pratique religieuse, est mort dimanche soir, après une longue maladie. Grâce à Dieu et par les soins de Mgr l'Archevêque de Montréal, l'ancien journaliste a fait une conversion des plus édifiantes.

RIMOUSKI

— Par décision de Mgr l'évêque de Rimouski, ont été nommés :

M. l'abbé G.-W. Frève, curé de Saint-Damase ; M. l'abbé A. Bouillon, missionnaire à Saint-Edmond, Lac-au-Saumon ; M. l'abbé Ph. Chénard, curé à Notre-Dame des Sept-douleurs de l'Île-Verte ; M. l'abbé J.-G.-C. Plourde, desservant à Saint-Léon-le-Grand.

PORTLAND

— Un prêtre écrit au *Messenger de Lewiston* que Mgr Walsh, évêque élu de Portland, a reçu de Rome instruction d'avoir un secrétaire familial avec les langues française et anglaise, et aussi de publier dans les deux langues tous les documents épiscopaux et autres émanant de l'évêché et à l'adresse du clergé et des fidèles.

L'or se dépense en folies, quand il ne devient pas objet inutile dans les mains d'un avare. N'est-il pas plus sage d'amasser des mérites pour le ciel ?